

## Bernd Göhlich regiert Neuland



Die neuen Würdenträger 2017 des Schützenvereins Neuland mit König Bernd Göhlich und Königin Uta Breuer

NEULAND. Bei den Schützinnen erringt Uta Breuer den lang ersehnten Titel. Seit Kindesbeinen ist sie Mitglied im Neulander Schützenverein. Festumzug wegen des Regens verkürzt.

Das wechselhafte Wetter sorgte in diesem Jahr für zwei ganz verschiedene Halbzeiten beim Schützenfest in Neuland. Konnte am Sonnabend der Festumzug wegen des Regens nur ganz verkürzt durchgeführt werden, sorgte der Sonnenschein am Sonntag dafür, dass man das 89. Schützenfest heiter und ausgelassen feiern konnte.

Im Mittelpunkt des Festes standen die Festumzüge durch den festlich geschmückten Ort, mit den Spielmannszügen aus Drochtersen und Wolfsbruch, der große Festball und die Ermittlung der neuen Majestäten.

Den absoluten Höhepunkt gab es am Sonntagmittag, als Präsident Bernd Schütt zur Proklamation der neuen Würdenträger antreten ließ. Der Präsident, er führt den 300 Mitglieder starken Verein seit sechs Jahren, machte es mächtig spannend, bis er unter dem Jubel der Schützen und der vielen Einwohner mit Bernd Göhlich den neuen Schützenkönig vorstellte. Der neue König ist 47 Jahre alt und seit gut 25 Jahren Mitglied im Verein. Da er seit zehn Jahren als Jugendleiter tätig ist, sind natürlich auch seine Ehefrau Sandra und die beiden Kinder im Verein als Sportschützen aktiv. Er arbeitet als Service-Techniker und freute sich riesig über seinen ersten großen Titel.

### **Uta Breuer ist die neue Königin**

Seit Kindesbeinen ist die 55-jährige Uta Breuer Mitglied im Neulander Schützenverein. In all den Jahren hat sie in den verschiedenen Altersklassen vergeblich versucht, eine Königswürde zu erringen. Jetzt war es endlich soweit. Sichtlich gerührt nahm sie die Würden der Königin entgegen. Uta Breuer ist verheiratet, ist Mutter von zwei Kindern, hat drei Enkelkinder und arbeitet als Einzelhandelskauffrau. Der Beste Mann und die Beste Dame heißen Carsten Raap und Ilse Boroske. Die Jungschützen bejubelten ihr neues Königspaar Christian Jungclaus und Stine Hagenah. Die Kinder werden von Niklas Wulf und Nina Wegner regiert, und als Prinz und Prinzessin fungieren Matthis Boroske und Lea Neufert. Besonders geehrt wurden Heinz Borstelmann für 60 Jahre und Rudolf Neufferth und Werner Schlichting für 65-jährige Mitgliedschaft.